

《单词百科:unfettered是什么意思?unfettered怎么发音?unfettered的解释和用法》

英语单词unfettered是什么意思?unfettered怎么读?unfettered怎么发音?简答网为您整理了unfettered的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



unfettered怎么读

unfettered的读音:[ʌnˈfetəd]

unfettered的意思

- 1、adj.被除去脚镣的;不受限制的，不受约束的;
- 2、v.解放（ unfetter的过去式和过去分词 ）；

unfettered的近义词

- 1、**autonomous** adj.自治的;有自主权的;[生， 植]自发的;

- 2、 **unbound** adj.无束缚的;不负有义务的;
- 3、 **unchained** v.解除, 释放(unchain的过去式和过去分词);
- 4、 **unconstrained** adj.不受拘束的, 不受强制的, 不做作的;落泊;无拘束;
- 5、 **unencumbered** adj.没有阻碍的, 不受妨碍的;无负担的;没有作为抵押的;

unfettered的双语例句

- 1、 an unfettered free market

不受约束的自由市场

- 2、 I want to fly, I want to be an unfettered bird.

我想要飞, 做一只无拘无束的小鸟。

- 3、 Unfettered by the bounds of reality, my imagination flourished.

跳出现实的束缚, 我的想象力天马行空。

- 4、 Might his entire oeuvre be a thinly disguised ode to unfettered man love?

也许他所有的作品都在暗中歌颂无拘无束的同志之爱?

- 5、 You can grow through developing true individuality, unfettered by peer group pressures.

你摆脱同龄人群体的压力,通过发展真正的个性来成长.

- 6、 An eagle soars overhead skimming on the air currents, free and unfettered.

一只苍鹰趁着一股气流在云际翱翔, 它自由自在,毫无羁绊.

- 7、 It alleges that Tamil paramilitary groups affiliated to the government have unfettered access.

他们还表示,隶属政府的塔米尔准军事组织为犯罪活动提供了渠道.

- 8、 Meanwhile, the opportunities for true profit from innovation in the unfettered global internet are staggering.

与此同时, 在无拘无束的全球互联网上,通过创新获取切实利润的机会多得惊人.

9、Be sure to act in accordance with the law and with hands and feet unfettered.

要按照法律放手放脚.

10、Now I want to ask you if you outsiders live such a free and unfettered life?

我要问问你,你们外面的人可有这种逍遥快?的生活?

11、If he experiences a neutral feeling, he feels it as one unfettered by it.

若感于非苦非乐受者,则感于离系缚.

12、Imagination, it is a willingness to put aside thoughts unfettered imagination.

畅想, 故明思意就是撇开思路毫无拘束的想象.

13、unfettered economic activity

自由的经济活动

14、...unfettered free trade...

不受限制的自由贸易

15、In this, as in their building skills , they approached the task completely unfettered by previous experience.

在这一点上, 他们也像整修房子一样, 完全不受缺乏经验的阻碍.

16、If he experiences a painful feeling, he feels it as one unfettered by it.

若感于苦受者,则感于此离系缚.

17、Is you it that that meet regardless what all free and unfettered butterfly?

是那个无论遇到什么都逍遥的蝴蝶 吗?

18、It is an interesting intellectual games, unfettered way of the game.

它是一个有趣的智力游戏, 无拘无束的游戏方式.

以上是简答网为您整理的unfettered怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于unf

ettered的用法、unfe

ttered的释义、unfettered的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/unfettered>

